



**14 Pièces**  
**476 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 83226**  
**14 500 000 €**

**Ramatuelle**  
Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située au cœur d'un parc paysager de 11 729 m<sup>2</sup>, cette propriété se trouve dans le quartier recherché de Tahiti à Ramatuelle, à seulement 800 mètres de la plage de Pampelonne tout en restant proche du centre de Saint-Tropez. A l'abri des regards et au calme absolu, elle constitue un véritable havre de paix, baigné de lumière grâce à une belle exposition plein sud. La propriété, composée de 2 villas construites dans les années 70 et entièrement rénovées en 2011, comprend une villa principale d'environ 312 m<sup>2</sup> avec 5 chambres (dont 2 indépendantes), et une villa d'invités d'environ 163 m<sup>2</sup> avec 4 ...

In the heart of a landscaped park of 11,729 sq m, this property is located in the sought-after Tahiti area of Ramatuelle, just 800 meters from Pampelonne Beach while still being close to the center of Saint-Tropez. Sheltered from view and in absolute tranquility, it is a true haven of peace, bathed in light thanks to its beautiful south-facing exposure. The property, composed of 2 villas built in the 1970s and fully renovated in 2011, includes a main villa of approximately 312 sq m with 5 bedrooms (including 2 independent ones), and a guest villa of approximately 163 sq m with 4 bedrooms. The ...

## **MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

